

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Penulis mendapatkan kesimpulan bahwa pengguna aplikasi Tik Tok, menggunakan Tik Tok sebagai media hiburan, untuk mengisi waktu luang, dan untuk selalu eksis di media sosial Tik Tok, serta dapat membentuk konsep diri pada informan melalui aplikasi Tik Tok. Aplikasi Tik Tok dengan fitur-fiturnya dapat memberikan manfaat bagi remaja, dapat membentuk diri dengan konsep diri dan potensi yang dimiliki oleh informan. Mengekspresikan diri melalui aplikasi Tik Tok adalah cara untuk menunjukkan kreativitas dan mendapat popularitas diri. Popularitas diri yang artinya banyak disukai, serta dihargai keberadaannya adalah salah satu tujuan dari informan. Dengan melalui video yang dipadukan musik dan dapat disandingkan dengan tarian yang sesuai dengan tempo nada lagunya, bahkan sampai unjuk bakat dapat dilakukan dalam aplikasi Tik Tok, seperti halnya membuat video edukasi dan kegiatan yang memberi dampak positif.

Sesuai dengan teori Abraham Maslow tentang kebutuhan penghargaan bahwa informan mendapatkan kepercayaan diri, kebebasan, prestasi kemandirian, dan dukungan dari orang lain, seperti komentar positif, bertambahnya pengikut, dan pujian. Kemudian untuk teori Abraham Maslow yang tentang kebutuhan aktualisasi diri informan dapat menyalurkan potensi diri melalui aplikasi Tik Tok.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis, penulis memiliki beberapa saran yang kiranya dapat menjadi masukan. Saran tersebut dibagi menjadi dua yaitu saran untuk akademis dan saran praktis pada penelitian ini adalah sebagai berikut.

1. Saran akademis, penelitian yang selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan tentang pengetahuan studi Ilmu Komunikasi,

khususnya pada kajian media sosial pengguna aplikasi Tik Tok, yang bertujuan untuk meningkatkan rasa percaya diri untuk mengekspresikan diri dan popularitas pada remaja, serta aplikasi Tik Tok sebagai media mengekspresikan diri dan popularitas pada orangtua.

2. Saran praktis, peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber dan referensi yang berkaitan dengan aplikasi Tik Tok sebagai media ekspresi diri dan untuk popularitas pada remaja, agar hasil yang didapatkan lebih baik dan lebih lengkap.

